
Giulianova.  Festeggiamenti  per  San  Flaviano.  Il  24  novembre
concerto  strumentale  “Armonie  per  San Flaviano”

Duomo di San Flaviano

GIULIANOVA – A conclusione dei solenni festeggiamenti per San Flaviano, il 24 novembre, alle ore 21 nella Cripta della
chiesa  di  San Flaviano a  Giulianova Alta,  si   terrà  in  concerto  strumentale  “Armonie  per  San Flaviano”  organizzato
dall’associazione “Nota fulgens” con il patrocinio del Comune, direzione artistica del M° Piero Di Egidio e coordinamento
del M° Susi Paola Rizzo.

Al flauto traverso il M° Vasco Gaetano Andreani e alla chitarra il M° Gianni Saccomandi

A  Chieti  teatro  comico  d’autore  con  “Ride  bene  chi  ride  al
Marrucino” ideata da Marco Iezzi e Federico Perrotta
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Marco Iezzi

Non solo lirica, prosa e concerti al Teatro Marrucino di Chieti, ma anche teatro
comico d’autore.
Ed è così che dall’intuito artistico di Marco Iezzi e Federico Perrotta insieme
allo  stesso  Teatro  Marrucino  nasce“Ride bene,  chi  ride al  Marrucino”,  un
doppio  appuntamento  all’insegna  del  divertimento,  e  dell’analisi  delle  piccole
incomprensioni che caratterizzano i rapporti umani, in particolare le coppie.
Come spiega l’artista abruzzese Perrotta: “Ride bene chi ride al Marrucino è
un’idea che ha da subito convinto me e Marco Iezzi a collaborare per tornare a fare
una piccola rassegna di  teatro comico d’autore ad altissimo livello a Chieti  al
Teatro Marrucino, da sempre considerato un posto magico”.
“Questa idea – proseguono Iezzi e Perrotta  – ha trovato il  favore nel Consiglio
d’Amministrazione  che  ringraziamo,  insieme  alla  deputazione  teatrale  del
Marrucino, e che ha deciso di inserire prima della partenza della grande stagione
della prosa, due date di questa mini rassegna del teatro comico d’autore. Con
Marco  Iezzi,  professionista  della  lirica,  cantante  ed  agente  di  cantanti  lirici  e
personaggi  del  mondo  dello  spettacolo  ci  siamo  trovati  d’accordo  sul  come
realizzare questa rassegna ed abbiamo deciso due titoli: il primo appuntamento è
infatti con una commedia che parla direttamente a tutte le coppie ossia Coppie
felicemente  infelici  con  Claudio  Insegno  e  l’altro  spettacolo  è  di  Marco
Marzocca artista poliedrico straordinario, nato con i programmi televisivi della
Dandini, che ha partecipato a molte fiction con l’indimenticabile Gigi Proietti; lo
spettacolo si chiama Ciao Signò: Marzocca è accompagnato sul palco da Stefano
Sarcinelli attore ed autore di programmi storici importantissimi della televisione
italiana”.
Dopo  il  grande  successo  delle  ultime  date  di  Firenze  e  Roma,  Coppie
Felicemente Infelici prosegue il suo tour con la data di Chieti prevista per il 28
novembre alle ore 17: prodotto dalla Uao Spettacoli questo divertente mix delle
umane fragilità firmato Claudio Insegno e Sabrina Pellegrino guarda a quelle
piccole insopportabili abitudini che minano l’amore a tal punto che una cena tra
due coppie di amici diventa una “festa” di divorzio ed è in questa occasione che
emergono le caratteristiche comiche e grottesche dei quattro protagonisti Claudio
Insegno e Sabrina Pellegrino, Federico Perrotta e Valentina Olla. Sul palco
anche Marco D’Angelo e Giulia Perini.



Divertente e ricco di  sketch amatissimi del  repertorio di  Marco Marzocca, è
invece Ciao Signò che andrà in scena il 19 dicembre alle ore 17: un’occasione per
rivivere i suoi personaggi più famosi con la presenza di Stefano Sarcinelli, spalla
di grande capacità artistica e abilità comica. Marzocca delizierà con le vicende di
Ariel  (il  personaggio del  domestico reso celebre dal  programma Zelig)  e  non
mancheranno anche i folcloristici racconti dell’ex pugile Cassiodoro: un live pieno
di sorprese.
Il  divertimento  si  sposa  con  la  beneficenza,  infatti  la  rassegna  “Ride  bene  chi
ride al Marrucino” gode dell’appoggio di tutti i club Kiwanis della Divisione 11
Abruzzo – Puglia per la raccolta fondi in favore dell’Anffas di Chieti.
Per  info  i  numeri  da  chiamare  sono:  0871.330470,  333.5001699;  è  possibile
acquistare i biglietti su www.ciaotickets.com. Si ricorda che per l’ingresso a teatro
è richiesto il Green Pass.

“Pietra  dell’IntegrAZIONE”,  presentazione  a  Guardiagrele;  il
trionfo  dell’integrazione

Il  Comune  di  Guardiagrele,  con  il  vicesindaco  Bianco  Flora
Giovanna accoglie nella sala consiliare la presentazione di “Pietra
dell’IntegrAZIONE” , il progetto finanziato dalla Regione Abruzzo
e dal Ministero del Lavoro e delle Politiche Sociali studiato per
diffondere  un  messaggio  inclusivo,  educativo,  territoriale,  di
empowerment  collettivo,  promotore  di  una  cultura  dedita  alla
creatività e alla manualità della pietra oltre che semina e cura del
verde, che culmineranno con il coinvolgimento del Parco Nazionale
della Maiella; ne fanno parte due preziosi Ambiti Sociali, l’ECAD
17 e l’ECAD 13, oltre agli Istituti Superiori del circondario.
Il  progetto degli ideatori Arianna Barbetta Assessore al Turismo
per il  Comune di Lettomanoppello e dell’artista Stefano Faccini,
con  il  coordinamento  di  Armando  Di  Nunzio  vede  la  sua

https://www.ciaotickets.com/
https://www.giulianovanews.it/2021/11/pietra-dellintegrazione-presentazione-a-guardiagrele-il-trionfo-dellintegrazione/
https://www.giulianovanews.it/2021/11/pietra-dellintegrazione-presentazione-a-guardiagrele-il-trionfo-dellintegrazione/


real izzaz ione  nel l ’at t iv i tà  del la  Pro loco  “Tholos  di
Lettomanoppello”; Davide Di Primio, il presidente ne sottolinea
l’importanza:  “Siamo  tutti  figli  della  stessa  montagna  ed  ecco  che
oggi  siamo qui  a  Guardiagrele  insieme a  tutti  i  protagonisti  per
presentare il progetto di Pietra dell’IntegrAZIONE, nato durante uno
dei momenti più difficili vissuto da tutti noi e segnato dalle restrizioni
dovute  all’emergenza  sanitaria,  nella  scorsa  primavera.  Tema
fondamentale di questo progetto è l’inclusione, ma c’è un altro tema
importante  che  merita  di  essere  menzionato  ed  è  quello  della
bellezza”.
Il progetto, oltre al Comune di Lettomanoppello “Città della Pietra”
vede la presenza del Comune di Pennapiedimonte (Chieti), ed è il
sindaco Levino di Placido,  presente all’evento a commentare la
partecipazione del comune da lui guidato in questa iniziativa “sono
davvero orgoglioso, poichè io ho vissuto sulla mia pelle il concetto di
integrazione che va coltivato per limitare le differenze, ecco perchè è
importante conoscere le persone. Noi ci siamo in questo progetto e
ne siamo fieri”. Presente anche l’Assessore alle Politiche Sociali per il
Comune di Lettomanoppello Luciana Conte.
Concreto,  l’intervento di  Marcella Gianni,  Responsabile  di  Piano
dell’ ECAD13 : “in questa bella iniziativa, non ci sarà alcun tipo di
barriera,  nemmeno  per  il  trasporto  perchè  avendo  acquisito,  di
ambito, due pulmini da poco tempo, si avrà la possibilità di andare a
prendere  i  ragazzi  ed  accompagnarli  a  Lettomanoppello  e  a
Pennapiedimonte; a breve il centro socio occupazionale situato qui a
Guardiagrele, e nato per i ragazzi di Guardiagrele si amplierà a tutto
l’ambito proprio perché la possibilità del trasporto dà sicurezza a
tutte le famiglie”.
Il progetto vede la partecipazione di professionisti fra cui le assistenti
sociali  Chiara  Candeloro  e  Sarah  Pesce,  la  psicologa  Maria
Rosaria  Ricci,  la  Protezione  Civile  di  Lettomanoppello  e
numerosi  volontari  desiderosi  di  dare  il  proprio  contributo.
 

—

A CIVITAVECCHIA – MATCH INTERNAZIONALE DI KICK BOXING.
L’  atleta teramano Emanuele Mariotti,  del  Team Mariotti,  23 anni  di  Torricella
Sicura, ha battuto l’ atleta marocchino A. Arieda, categoria +95 kg.
 Mariotti, già campione nazionale di Kick Boxing nel 2018 a soli 19 anni, oggi ha
conquistato  un  titolo  che  riconosce  all’atleta  la  partecipazione  ai  prossimi
Campionati  Europei.
Emanuele, figlio del Maestro Giuseppe Mariotti, è nato e cresciuto con la passione
per lo sport e, tra i tanti praticati, quelli da combattimento hanno da sempre avuto
la priorità.
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Nell’era covid è fondamentale, soprattutto per i ragazzi, riscoprire il proprio ruolo
come  grande  opportunità  di  crescita,  affinché  ne  diventino  loro  stessi  i  primi
beneficiari.
 Perché nella vita… spesso i sogni si avverano!

Fara San Martino. “GIORNATA NAZIONALE DEGLI ALBERI”
 

 

Si terrà lunedì 22 novembre dalle ore 10.45 nello splendido scenario della Valle di San Martino la Festa dell’albero 2021, che
torna a Fara san Martino nella nuova veste di “GIORNATA NAZIONALE degli ALBERI”.

“Abbiamo raccolto l’invito dei Carabinieri Forestali della Stazione di Fara San Martino, con vero entusiasmo.
La celebrazione di questo momento è sempre statonelle corde del nostro modo di amministrare, oggi a Fara si
contano boschi che sono nati grazie ai semi piantati dai nati del 2000, 2001 e seguenti, nelle feste dell’albero
dei primi anni duemila. E siamo ripartiti proprio da lì, dalle scuole, dai nostri ragazzi che ci offriranno le loro
riflessioni, il loro laboratorio sull’ambiente e sulla sostenibilità, grazie al sostegno degli Insegnanti e alla loro
partecipazione”afferma il Sindaco Tavani ringraziando la sua Giunta e tutti i Consiglieri di maggioranza.

La festa si terrà muovendo con un corteo di giovanissimi verso la valle dove saranno messi a dimora le tre specie donate dal
Ministero della Transizione Ecologica, con la collaborazione dei Carabinieri Forestali e all’interno della iniziativa UN ALBERO
per il FUTURO, progetto nazionale di educazione alla legalità. Proprio dal rispetto dell’ambiente parte il messaggio delle
nuove generazioni scolastiche di Fara San Martino, come impegno sostanziale alla legalità, al rispetto e al futuro della nostra
terra. In collaborazione con l’intervento volontario di C.A.I., Soccorso Alpino, Gruppo Alpini e Barbara Dalla Costa.
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PESCARA.  PNRR  –  Infermieri  e  prossimità:  il  futuro  della
professione  in  Abruzzo

PNRR – Infermieri

La prossimità sarà l’elemento cardine del PNRR per la riorganizzazione ospedaliera
e territoriale. Nonostante il grande contributo assistenziale, offerto dagli infermieri
durante  la  pandemia,  troppo  poco  è  stato  fatto  in  termini  di  riconoscimento
valoriale della professione. In Abruzzo, nonostante la firma di un protocollo d’intesa
tra la Regione e gli Ordini delle professioni infermieristiche delle quattro province
per  l’attivazione  di  un  tavolo  permanente  che  affronti  le  problematiche  legate
all’organizzazione dell’assistenza ospedaliera e territoriale, di fatto è rimasto solo
sulla carta. L’Ordine delle professioni infermieristiche di Pescara, insieme agli altri
Ordini  della  Regione,  ribadisce  che  nei  tavoli  istituzionali  se  si  parla  di
programmazione e progettazione assistenziale,  la  stessa deve essere discussa
insieme a chi l’assistenza la fa. Il tema è stato sollevato da Irene Rosini, presidente
dell’Ordine delle professioni infermieristiche di Pescara, durante il convegno “Pnrr:
infermieri e prossimità” che si è svolto a Città Sant’Angelo, moderato dal vice
presidente Opi Pescara, Giuseppe di Maggio.
“Nella nostra regione – sottolinea Irene Rosini – risulta difficile mantenere rapporti
di lavoro stabili  nelle unità operative a causa del blocco istituzionale che va a
incidere  sulle  assunzioni  di  professionisti  già  formati  e  sulla  cessione  delle
graduatorie  extra-regionali.  Molti  infermieri  con  competenze  specialistiche
settoriali, infatti, lasciano il nostro territorio per andare a lavorare fuori regione con
rapporti di lavoro più stabili e continuativi. Inoltre sollecitiamo da tempo concorsi
per la dirigenza delle professioni infermieristiche e l’istituzione del Dipartimento
delle Professioni  Sanitarie,  che ha avuto seguito a macchia di  leopardo e con
modalità differenti tra le varie aziende, nonostante sia previsto dagli atti aziendali
delle ASL abruzzesi.  Questo concorre a non far crescere professionalmente gli
infermieri  abruzzesi,  che restano in  prospettiva  di  carriera  il  fanalino  di  coda
d’Italia”.
All’incontro “Pnrr: infermieri e prossimità” hanno preso parte rappresentanti del
mondo delle istituzioni, come il presidente del consiglio regionale Lorenzo Sospiri e
l’assessore regionale alla Sanità Nicoletta Verì, i vertici nazionali dell’Ordine degli
infermieri,  come  la  presidente  FNOPI  (Federazione  Nazionale  Ordine  delle
Professioni  Infermieristiche) Barbara Mangiacavalli,  professionisti  provenienti  da
altre realtà territoriali quali Simone Caselli (Dipartimento Infermieristico e Ostetrico
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Azienda Usl Toscana Sud Est), Pietro Giurdanella (presidente OPI Bologna), Anna
Maria Ferraresi (Direttore distretto Ovest – Azienda Usl Ferrara) e i vertici locali
della sanità, come il direttore generale della Asl di Pescara, Vincenzo Ciamponi, e il
direttore  dell’Unità  operativa  complessa  Organizzazione  e  Cure  Territoriali,
Rossano  Di  Luzio.
Il dibattito si è articolato intorno alla necessità di colmare il vuoto assistenziale e
alla mancanza di  riconoscimenti  nei  confronti  degli  infermieri  che operano sul
territorio e nelle strutture ospedaliere. Forte è la volontà istituzionale di provare ad
indirizzare le risorse economiche e umane verso tali obiettivi. L’assessore Verì,
indicando i  numeri delle prossime assunzioni sul territorio abruzzese, ribadisce
come sia priorità della Regione garantire un’assistenza adeguata a tutti i livelli. “La
volontà delle istituzioni – spiega l’assessore – è creare anche in Abruzzo una forte
rete  di  assistenza  con  la  presenza  e  l’istituzione  dell’infermiere  di  famiglia  e
comunità  e,  soprattutto,  con l’individuazione delle  strutture  idonee (molte  già
segnalate) in tutto il territorio per l’istituzione delle case della salute”. L’assessore
Verì si è impegnata a dare seguito al protocollo d’intesa con un decreto di giunta e
gli  Ordini  hanno  sollecitato  l’attivazione  dello  stesso  per  discutere  delle
problematiche evidenziate. Inoltre sono stati presi impegni per l’applicazione degli
atti aziendali in merito all’istituzione delle dirigenze delle professioni sanitarie.

Europa Verde c’è! Nasce il circolo Europa Verde della Provincia di
Teramo

Europa Verde

Per  un  territorio  veramente  ecosostenibile  promuovendo  l’efficienzaenergetica,  dismettendo  in  tempi  brevi  l’utilizzo  di
energie  fossili  puntando  sulle  fonti  rinnovabili.  Per  tutelare  la  natura  e  la  biodiversità.

Per creare nuove opportunità di lavoro dagli investimenti nell’economia “Green”.

Per promuovere, stimolare e sostenere un’agricoltura sempre più biologica che affranchi i nostri agricoltori dalla filiera (solo
speculativa) delle Grandi Catene di Distribuzione, rendendola più remunerativa e sostenendo Gruppi di Acquisto Solidali
(GAS) tendenzialmente a chilometro zero.
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Per garantire un lavoro che distribuisca un reddito minimo dignitoso.

Per sostenere la giustizia sociale, la pace, la parità di genere.

Per difendere il diritto di asilo.

Per promuovere ed accelerare la mobilità sostenibile e difendere la salute dei cittadini.

Per una sanità pubblica che dia risposte puntuali ed urgenti alle carenze che si sono venute a creare col ridimensionamento
dei vari plessi ospedalieri.

Per una scuola che formi dei cittadini responsabili, sensibili ed attivi in strutture finalmente aggiornate ed adeguate.

Europa Verde della provincia di Teramo C’È! Raccogliendo il testimone di 35 anni di battaglie, non solo ambientaliste,
nell’esclusivo interesse del territorio e dei suoi abitanti, Europa Verde vuole essere un punto di riferimento per tutte le
persone, per tutte le associazioni impegnate nel promuovere e diffondere i valori della solidarietà, dell’uguaglianza, dei diritti
e della tutela ambientale in tutte le sue forme.

È nata per diffondere questi ideali in tutto il territorio della nostra provincia.

Come unica forza politica, con una storia ultradecennale, di specchiata coerenza, ci impegniamo ad essere un piccolo ma
importante tassello di un grande, maineludibile, progetto Europeo, che necessita della collaborazione di tutti per lasciare e
sviluppare un’impronta sociale ed ecologica collettiva, partendo soprattutto dalle realtà locali.

Europa Verde della Provincia di Teramo C’È!

FDI ROSETO: SODDISFAZIONE PER CONFERIMENTO CITTADINANZA
ONORARIA A MILITE IGNOTO

<<Siamo molto soddisfatti che il Consiglio Comunale della Città abbia approvato,
all’unanimità,  la  delibera,  proposta  dal  nostro  Capogruppo  di  Fratelli  d’Italia
Francesco Di Giuseppe, per il conferimento della Cittadinanza Onoraria al “Milite
Ignoto”.
All’atto  seguirà  l’organizzazione  di  una  celebrazione  istituzionale  per  la
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presentazione della pergamena in onore di quel Soldato voluto “di nessuno”, per
essere  percepito  “di  tutti”,  per  sublimare  il  sacrificio  dei  Caduti  per  la  Patria>>
dichiara  Umberto  Valentini  coordinatore  comunale  del  Partito  di  Giorgia  Meloni.
«Sono grato al Sindaco, alla Giunta, al Presidente del Consiglio e a tutti i Consiglieri
Comunali  poiché  in  brevissimo tempo hanno recepito  e  reso  possibile  questo
risultato. Con il conferimento della cittadinanza onoraria al Milite Ignoto, simbolo
delle  vittime di  tutti  i  conflitti  armati  e  monito  delle  coscienze,  vogliamo rendere
omaggio  a  quanti  hanno  dato  la  vita  durante  i  conflitti  armati  del  Novecento,
lottando per la libertà, la democrazia e per il valore della fratellanza che oggi più
che mai deve essere rinnovato e promosso soprattutto tra le nuove generazioni»
dichiara il capogruppo Francesco Di Giuseppe.

Roseto degli Abruzzi. Il 27, 28 e 29 Dicembre la 76^ edizione del
Trofeo Lido delle Rose 
 

 

Nel 2021 la 76^ edizione del “Trofeo Lido delle Rose”si disputerà il 27, 28 e 29 Dicembre, sarà dedicato ai giovani e, per la
prima volta, vedrà anche la partecipazione di squadre femminili.

Saranno  infatti  presenti  formazioni  Under  16  maschili  e  Under  17  femminili  provenienti  da  varie  città  italiane  in
rappresentanza di importanti società sportive nazionali.

Anche quest’anno l’A.S.D. Roseto Eventi, come già accade da tempo, organizza il “torneissimo” garantendo in questo modo
la continuità delle edizionicon l’obiettivo di rilanciarlo per farlo tornare ad essere un punto di riferimento del basket estivo
nazionale e, magari, poterlo disputare di nuovo nella prestigiosa e storica sede dell’Arena 4 Palme.

In questi  giorni  i  responsabili  della A.S.D. Roseto Eventi,  coadiuvati  da Raffaele Rossi,  responsabile del  settore giovanile e
della Roseto Basket Academy,  e da Laura Ortu, Direttore sportivo delle Panthers Roseto e Responsabile della Pink isBetter
basket School,   stanno completando il programma della manifestazioneche si svilupperà in tre giorni di basket e di iniziative
collaterali  ma sempre legate al  mondo della pallacanestro,  come quella che verrà realizzata in collaborazione con la
Commissione Arbitri Nazionale attraverso l’ausilio del responsabile tecnico Dino Seghetti e degli arbitri Marco Venturi e
Guido Federico Di Francesco.

Nei prossimi giorni l’A.S.D. Roseto Eventi terrà una conferenza stampa di presentazione della 76^ edizione del “Trofeo Lido
delle Rose”in cui verrà illustrato il programma completo della manifestazione, gli ospitipresenti e le altre iniziative collegate
all’evento sportivo.

L’Aquila.  Alessandra  Santangelo:  L’Afm  spa  potenzia  orario  e
servizi: sarà assicurato un punto di riferimento per tanti cittadini
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del Centro Storico.

Alessandra Santangelo

Da lunedì, la farmacia comunale di via Strinella sta osservando – per un periodo sperimentale di un anno – il prolungamento
dell’orario di apertura (orario continuato): dalle 8.30 di mattina alle 19.30 del pomeriggio, dal lunedì al sabato (salvo turni
domenicali).
La  farmacia,  diretta  da  Erica  Mariani  coadiuvata  da  Federica  Cecere,  Ivana Mojsic  e  Simona Casula,  vedrà  anche il
potenziamento dei servizi già esistenti (autoanalisi di Vitamina D, colesterolo totale, HDL, LDL, trigliceridi, Glicemia): a
partire da giovedì 18 novembre sarà possibile eseguire tamponi antigenici rapidi per la rilevazione dell’infezione da Sars-
Cov-2 (servizio già presente nelle nostre farmacie comunali di Coppito e Pettino).
“In ragione della recente introduzione dell’obbligo del greenpass per l’accesso ai luoghi di lavoro, che ha determinato un
innalzamento delle richieste dei tamponi antigenici rapidi da parte dei cittadini, per rispondere in modo esaustivo e, al
contempo, assicurare il normale e regolare svolgimento del servizio farmaceutico, si è deciso di implementare un nuovo
punto prelievo presso la Farmacia Comunale di Strinella”, spiega Alessandra Santangelo.
P e r  l a  p r e n o t a z i o n e  o n l i n e  a t t e n e r s i  a l  c a l e n d a r i o  r a g g i u n g i b i l e  a l  s e g u e n t e  l i n k
https: / /www.afmlaqui la . i t /prenotaz ione-tamponi -covid-19”  e  seguire  le  is t ruz ioni .
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